



Production du bois

CP 125

FORMATION DANS LA PRODUCTION DU BOIS

# On a tous à y gagner, toi aussi!

Pour la Centrale Générale-FGTB, chaque travailleur doit avoir la possibilité de suivre des formations. Pour se remettre à niveau, pour apprendre de nouvelles techniques, pour évoluer au sein de l'entreprise,...

Grâce au travail syndical, le nombre de jours de formation a nettement augmenté. A partir de 2017, les travailleurs de notre secteur ont droit en moyenne à 2 jours de formation par an. Une réelle avancée pour notre secteur.

## Et dans ton entreprise ?

Les formations doivent faire l'objet d'une concertation entre la direction et les syndicats.

C'est pourquoi si tu as des idées ou des suggestions, **n'hésite pas à en discuter avec ton délégué ou ta section régionale.**